
商城县加大“三公经费”审计力度

本报讯 （冯长华 朱光萍）

今年以来，商城县在经济责任、财

政预算执行和重大投资建设项目

等审计工作中把“三公经费”的审

计监督列为重中之重， 促进被审

计单位增强经费支出透明度，提

高财政资金的使用效益。

该县一是坚持 “三公经费”

完整性审计。 在审计过程中，坚

持逐一核查支出明细和原始凭

证， 跟踪支出资金的来龙去脉，

把涉及的“三公经费”重新核算，

确保“三公经费”登记全面完整。

二是坚持“三公经费”真实性审

计。重点关注“三公经费”支出是

否具备完整的手续。 三是坚持

“三公经费”票据合规性审计。加

强对“三公经费”中大额票据的

内审外查，对有可疑行为的“三

公费用”进行审计核实，严肃查

处借“三公经费”名义而进行违

法违规行为。

为抓好水稻病虫害防治，促进粮食丰产丰收，昨日，平桥区植物保护检疫站邀请河南田秀才植保

股份有限公司， 在甘岸办事处二郎村凡高优质粮基地举办农用无人机喷洒农药防治水稻病虫害现场

操作示范，安全、快捷、高效的场景令现场观摩的农民啧啧称赞。 图为农用无人机在喷洒农药。

本报记者 马保群 摄

淮滨：纺织产业迅速崛起

本报讯 （韩 浩 吴晓睿）

“最后一条生产线将于

2015

年

初投入使用， 到时

5

条生产线

全部投产， 年产值

30

亿元，淮

滨将成为全国重要化纤纺织基

地， 我们企业也将成为中原经

济区最大的化纤纺织企业。”近

日， 淮滨县浙商纺织有限公司

总经理陈立鑫这样告诉笔者。

浙商纺织有限公司是该县

产业集聚区招商引资重要成果

之一， 公司所属浙商纺织园占

地

1000

亩，总投资

18.3

亿元，

项目全部投产后， 将形成中型

化纤、 大型纺织及产业链配套

生产能力， 构建化纤产品上游

完整产业链，吸纳人员就业。目

前，一期已投产运营，二期正顺

利推进， 计划

2015

年全部投

产。

随着中原经济区建设的实

施， 该县以产业集聚区建设为

载体，抢抓产业转移的机遇，围

绕纺织、服装等主导产业，精心

绘制产业链图谱， 主动承接东

部沿海产业转移， 开展集群招

商和链式招商， 实现了纺织产

业从东部到中部的成功迁移。

“淮滨县招商政策优惠，投

资环境好， 这是我们投资这里

的主要原因。 纺织是一个劳动

密集型产业， 每年招工我们都

会得到政府部门的大力支持和

配合，用工问题都能很好解决。

2012

年实现产值

3.6

亿元，利

税

2600

万元，企业发展前景看

好，选择淮滨是正确的。 ”该县

全港资企业川大纺织有限公司

经理张文华告诉笔者。

在大力招商的同时， 该县

多方筹资，加快载体建设，规划

14.86

平方公里的产业集聚区，

已建成

6.5

平方公里， 入驻企

业

63

家，“七横六纵”路网快速

形成，供水、排水、排污、通讯功

能配套齐全，

20

万平方米标准

厂房建成启用，集公租房、写字

楼、员工公寓、工人俱乐部于一

体的

16

万平方米综合服务区

启动运行， 为项目落地和产业

集聚搭建了坚实平台。

“我们把纺织业作为主导

产业优先发展，按照龙头牵引、

产业配套、集群发展思路，服务

好入园的，抓好在建的，跟踪意

向的，实现了重商、安商、富商，

2012

年规模以上纺织服装企

业

11

家 ， 主 营 业 务 收 入

179145

万元，利税

8961

万元，

吸纳就业人员

5252

人，实现了

纺织产业集群快速发展。”该县

产业集聚区负责同志说。
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本报讯（记者 卢小龙）在“八一”建

军节即将来临之际，

7

月

26

日下午，市

委书记、 信阳军分区党委第一书记郭瑞

民主持召开市委常委议军会， 共商国防

建设和双拥工作大计。

市领导乔新江、张春香、宋效忠、刘

国栋、冯鸣、袁玉新、李长根、李湘豫、李

水出席会议。信阳军分区司令员夏世富，

副市长包盛柏， 信阳军分区党委常委徐

义团、赵固刚参加会议。

会议传达学习了河南省军区党委第

十一届第十次全体会议暨人武部建设现

场观摩会精神， 听取了我市今年以来全

市民兵预备役建设情况及下一步打算。

会议还讨论了《关于进一步加强乡（镇）、

街道人民武装部建设的意见》。

今年以来，在省军区和市委、市政府

的正确领导下， 信阳军分区各级紧紧围

绕建设“招之即来、来之能战、战之能胜”

战略预备力量， 坚持高举旗帜、 牢筑军

魂，坚持着眼任务、狠抓落实，坚持严格

纪律、严格管理，坚持改进作风、建强班

子， 部队和民兵预备役建设保持了良好

发展势头。具体表现在：思想政治建设有

新加强、帮抓团级党委务实有效、应急应

战能力稳步提升、 安全发展基础更加稳

固、后勤保障效能不断增强、双拥工作不

断取得新的进步。下一步，信阳军分区各

级将在持续加强思想政治建设、 持续开

展帮抓团级工作、 持续提升应急应战能

力、 持续拓展深化军民融合式发展路子

等方面着力， 推动国防动员和后备力量

建设快速发展。

郭瑞民在讲话中充分肯定了我市党

管武装工作取得的成绩，他代表市委、市

人大、市政府、市政协和信阳军分区党委

向驻信官兵提前致以节日的问候， 向支

持和推动信阳经济社会发展的广大军分

区官兵、 驻信部队和民兵预备役人员表

示衷心感谢。

就进一步做好党管武装和双拥工

作，郭瑞民强调，一要突出重点抓落实。

要深入开展全民国防教育。 按照习近平

主席的重要指示，加强国防教育，增强全

民国防观念，使关心国防、热爱国防、建

设国防、 保卫国防成为全社会的思想共

识和自觉行动； 要扎实推进民兵调整改

革。尽快落实《调整方案》，在优化民兵队

伍结构、 改善保障装备、 提高训练质量

上，提供政策、人才和财力支持，不断提

高应急应战能力； 要认真做好当前的征

兵工作。征兵工作由冬季调整到夏秋季，

是国务院和中央军委针对新的形势作出

的一项重大改革。 我们一定要按照上级

要求，履行好党管武装的重大责任，全市

公安、宣传、卫生和纪检部门通力配合，

努力把这项工作组织好、落实好，为部队

多输送高素质人才；要进一步加强人武部建设。 在现有基础上，全

面推进县（区）和乡镇人武部建设。 尽快下发并认真落实好这次会

议上审议通过的《信阳市关于进一步加强乡（镇）、街道人民武装部

建设的意见》，打造坚强的“一线阵地”。

二要尽心尽力办实事。为部队“能打仗、打胜仗”、提高民兵应急应

战能力办实事、解难题是各级党委政府的分内职责。（下转第二版）

彰显文化特色 激励创作热情

我市设立何景明文学奖

本报讯 （记者 杨 柳 ）

7

月

25

日， 记者从市政府第十一次常务会议

上获悉， 我市已批准设立何景明文学

奖。 此项文学奖的设立将对讴歌信阳

波澜壮阔的历史画卷，挖掘、推介和弘

扬信阳茶文化、红色文化、根亲文化、

歌舞文化等特色文化， 描绘信阳发展

蓝图和光明前景及扶助作者、 激励创

作起到积极的推动作用。

何景明，字仲默，号白坡，又号大

复山人，浉河区人，是明代著名的“前

七子”之一，与李梦阳并称文坛领袖，

何景明谦恭好学，端方笃行，倡导明代

文学改革运动，有国士之风。明代诗歌

集《明诗别裁》中选何景明的

48

首，为

全集之冠。所著多收录于《四库全书》，

已被译为多国文字， 在国外也有一定

的影响。 何景明热爱家乡信阳， 写有

380

首歌颂家乡的山水诗， 与家乡有

着深厚感情， 德才兼备、 具有创新精

神，堪为时代效法者。

据了解，何景明文学奖分为

6

个

子项奖。 一是何景明文学大奖。 奖励

评奖年度内有重要影响的信阳作家

1

人。 二是文学分类奖。 含长篇小说

奖 、中短篇小说 （含结集出版的小小

说）奖、诗歌奖 、散文奖 、杂文奖

5

个

奖项。奖励评奖年度内信阳作家在全

国出版或发表的优秀长篇小说、中短

篇小说（含结集出版的小小说）、诗歌

集 、散文集 、杂文集各

4

部 （篇 ）。 评

选由市委宣传部牵头、 市文联主办，

每

3

年评选一次 ，

2013

年进行首届

何景明文学奖评选， 范围为

2008

年

7

月以来我市作家创作的文学作品。

我市将设立何景明文学奖评委会，评

审公开、公平、公正，接受媒体与公众

监督。

全国见义勇为模范候选人：李守禄

本报讯（记者 姚广义）在近期公布的第

四届全国道德模范评选候选人名单中，我市推荐

的全国见义勇为模范候选人李守禄名列其中。

李守禄，男，汉族，

1968

年

12

月生，中共

党员，北京燕京啤酒集团送货员，河南省固始

县人。

在京打工的李守禄以奋不顾身挽救落水

儿童、冲入火灾现场救人等一幕幕“赴汤蹈火”

的感人场景，谱写成一曲曲催人泪下、情动京

豫的正气之歌。

2010

年

8

月

29

日下午

6

时许，一名

5

岁

的河北男孩到北京市朝阳区十里堡北里附近的

一条河边玩耍，不慎落入水中。小男孩在河水中

一起一伏， 随时都会被河水吞噬， 生命危在旦

夕。刚送完货回到出租屋整理账目的李守禄，听

到呼救后急忙向河边跑去。 并不熟悉水性的李

守禄顾不上掏出身上的手机、货款和收条，纵身

跳了下去，奋力把小孩推到岸边。孩子的父亲赶

到出事地点时，李守禄还在河水里挣扎，李守禄

说：“你别管我，赶紧把孩子送到医院抢救吧。 ”

因体力消耗太大，加上河岸陡高，水草湿滑，他

差一点被急流冲走， 最后在群众的帮助下才爬

上岸。 救人后，他感到后怕，因为他知道这条河

最深处达

4

米，自己又不会游泳，水已经漫过了

脖子，还喝了几口水，当时腿都软了。李守禄说：

“但是，不救人对不住自己的良心

!

”

2011

年

3

月

6

日晚，朝阳区康家沟一间平

房突发大火， 来自黑龙江的一对母女被困在屋

内。 正在出租屋里睡觉的李守禄听到喊声就跑

了出去，冲向事发地点。他把一盆刺骨的冷水泼

在自己身上，一头钻进火海中，先把躺在地上的

妇女抱出来。当他准备再次往火海里冲时，一名

老人说危险， 房子要塌。 但他听见有孩子的哭

声，还是冲了进去，顶着大火和浓烟，救出一名

3

岁女童。 他刚把小女孩抱出来，房子就塌了。

李守禄的头发、衣服都被烧着了，脸部、手脚都

被烧伤， 看到救火的人越来越多， 他就悄悄走

了。 “自那次我的脚被烧伤后常常会痒，但我从

火海中救出两条命，值

!

”李守禄说。

2013

年

3

月

2

日下午

2

点半， 李守禄和

李高峰等在朝阳区甘露园铁道桥附近巡逻时，

发现一平房冒出黑烟， 随即他俩就冲了过去。

俩人赶到火灾现场时发现大火已经封门了，他

们冒着生命危险，从熊熊大火的屋子里往外抢

搬东西，其中有电瓶车，电冰箱等。

李守禄的事迹感动动了北京、 轰动了全

国，更轰动了中原大地。 中央电视台《今日说

法》栏目、《京华时报》、《朝阳早报》、《北京社区

报》、《河南日报》和新华网、人民网、中国日报

网等媒体对他的感人事迹先后进行了多次报

道。 李守禄先后获得北京市见义勇为先进个

人、 感动中原十大年度人物等荣誉称号，

2010

年被固始县委、县政府授予“固始县杰出奉献

奖”，

2011

年被中国爱心工程委员会、 中国公

益事业联合会授予“尊老爱幼爱心使者”，

2012

年被评为信阳市“十佳优秀共产党员”。
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我市组织收听收看全省党的群众路线

教育实践活动报告会暨第四场学习报告会

郭瑞民乔新江张春香宋效忠刘国栋冯鸣方波李长根李湘豫杨慧中李水等出席

本报讯（记者 胡瑜珊）

7

月

26

日上午，全省党的群众

路线教育实践活动报告会暨第四场学习报告会举办。

此次报告会，省委书记、省人大常委会主任郭庚茂在主

会场作题为《学习弘扬焦裕禄精神，做为民务实清廉表率》

的专题辅导报告，省委副书记、省长谢伏瞻主持会议。

市领导郭瑞民 、乔新江 、张春香 、宋效忠 、刘国栋 、冯

鸣 、方波 、李长根 、李湘豫 、杨慧中 、李水等在信阳分会场

收听收看了报告会。 市委办公室、市人大办公室 、市政府

办公室 、市政协办公室 ，市纪委 、市委组织部 、市委宣传

部 、市委统战部 、市委政法委有关负责同志 ，市直单位主

要负责同志 ，各管理区 （开发区 ）党政正职也在分会场听

取了辅导报告。

鸡公山国际慢城项目合作协议签署

郭瑞民乔新江杨慧中姜明等出席签约仪式

本报讯（记者 卢小龙）

7

月

26

日，鸡公山管理区与天明集团在我市签署鸡公山国际慢城项目合作协议。 市领导郭瑞民、乔新江、杨慧中和全国人大代表、民建中央委员、北京河南

商会会长、天明集团董事长姜明出席签约仪式。

我市上半年茶叶出口创汇 500 多万美元

本报讯（崔 琪 樊晋豫）据信阳出入境检验检疫局统

计：今年上半年，我市茶叶出口增长迅速，共出口

1600

吨、

货值

531

万美元，同比分别增长了

71%

、

62.8%

。 在信阳茶

叶出口史上，上半年首超

500

万美元。

2013

年，我市茶叶出

口创汇有望突破

1000

万美元大关。

罗山县小小“说事室”成了“解困室”

本报讯（方建兵）今年以来，罗山县在各村设立专门的

村民“说事室”，每月的

5

日、

15

日、

25

日，是各村的“村民说

事”日，村民代表把收集到的情况记录在《村民说事登记表》

上，村“两委”根据反映的情况及时处理，直到村民满意为

止。 同时建立干部问事、村民说事、集中议事、及时办事、定

期评事的工作机制，多层面、多角度掌握村情民意，及时研

究处理苗头性和群众反映强烈的问题。


